
「心豊かで、実践力のある子どもの育成」をめざす結小       令和５年７月５日  

 

 

創立１５０周年記念事業を行いました 

 明治６年の学制発布に伴い、西結村東結村組合立産霊小学校として開校して以来、昭和３５年から今

の安八町立結小学校となりました。昭和４７年に校歌が作られ、昭和４９年には創立１００周年記念式

が挙行されています。その後５０年の月日が経ち、結小学校は、今年度創立１５０周年を迎えました。 

 これを記念して、今年度はいろいろな記念事業を企画しています。 

６ 月２ ０ 日（火）には、全校で航空写真を撮影しました。    

全校児童と職員で、グラウンドに青い文字で「１５０」を

赤い文字で「むすぶ」を作りました。当日は、ドローンを使

っての撮影でした。子どもたちは、ドローンが一気に空高く

上がり、ピタッと止まる様子に驚いていました。撮影は、全

員が頭の上に色画用紙を持ち、数秒そのままで我慢。数回の

撮影で、あっという間に終わりました。業者の方には、「今シ

ーズンの中では、一番きれいに撮れた。みなさんの集中力が

素晴らしい。」と褒めていただきました。また、集合写真も撮

りました。現在、ネット注文のチラシを配付しています。申

し込み期限は７月１０日です。購入希望の方は、お早めに 

手続きをしてください。 

 

 ６ 月２ ６ 日（月）には、環境活動家の谷口たかひささんをお招きして、環境講演会を開きました。 

谷口さんは、世界各国や日本では４７都道府県すべてで講演されていて、今回で１５５３回目

の講演になるということでした。そして、「みんなが知れば、必ず変わる」というメッセージを伝

えていただきました。 

まずは、地球温暖化で世界中に山火事や洪水が起きていること、南極や北極の気温が上がり（時

には２０～４０度の気温になることもある）、氷がどんどん溶けて海面が上がり、海に沈む地域が

出てきていることを映像とともに教えてもらいました。子どもたちは、思わず声を出して驚いて

いました。 

 また、プラスチックゴミが小さなかけら（マイクロプラスチック）となり、魚の体の中に入って

しまい、その魚を人間が食べていること。世界中には食べ物がなく困っている人たちがいっぱい

いるのに、日本は食品ロス（食べ残し）が、世界で２番目に多いこと。など、地球を取り巻く様々

な環境問題と私たちの関わりについてお話が続きました。 

 最後に、「自分と他の命に、ほんの少しだけ優しくなる」

こと。「自分の頭で考えて動く」ことが大切であること。「１

人の１００歩より、１００人の１歩」として、みんなで生

活を変えていくことが世界を救うことにつながることと、

たくさんの力強いメッセージを語っていただきました。      

最後の質問コーナーでは、子どもたちからたくさん 

の質問が出て、関心の高さが感じられました。これを 

機会に、子どもたちの環境問題に関する危機意識が高 

まり、自分からできることを実践していける人になっ 

てほしいと願っています。 

 ★自分で学ぶ子   

★仲よく助け合う子      

  

  

★自分できたえる子 

自分の持ち場で役目を果たしました 

映像を見ながら熱心に聞きました 



 今後、秋には、安八町内の３小学校創立１５０周年合同記念式典が計画されています。また、結

小では、子どもたちと保護者、地域の皆様にも協力していただき、結小学校での思い出を絵や文章

で表し、みんなで分かち合う企画を考えています。その節には、ご協力をよろしくお願いします。

また、楽しみにしていてください。 

  

芸術鑑賞会「ギャング・エイジ」の劇を楽しみました 

 ６月１３日(月)の午後、ＰＴＡ学年委員会主催の芸術鑑賞会がありました。今年は、劇団風の

子の「ギャング・エイジ」という劇を鑑賞しました。劇団員のエネルギッシュな演技に、子ども

たちは終始魅了されていました。笑いあり、シリアスな場面ありで、あっという間に時間が過ぎ

ました。最後の場面では、４年生が劇に参加して、一緒に歌や踊りを披露しました。実は４年生

は、事前に劇団員のみなさんに演技指導を受けて学級で練習をし、当日も午前中にリハーサルを

していました。劇団員の方と

の息の合った演技でとてもす

てきなフィナーレとなり、会

場は大きな拍手に包まれまし

た。 

 年に一度、芸術に触れるこ

とは、子どもの情操教育に大

切な機会と捉えています。 

来年度以降も続けていきたい

と考えています。 

 

校地内がきれいになりました 

 ６月１８日(日)に、ＰＴＡ父親委員会主催のペンキ塗りが 

行われました。有志の親子で参加していただき、グラウンド 

の遊具や体育器具庫、学年園周辺の柵をきれいに塗っていた 

だきました。ありがとうございました。 

 

【 お知らせ・お願い 】 

☆防犯ブザーの点検・整備をお願いします。 

 ６月２８日（水）に不審者侵入を想定した「命を守る訓練」を実施しました。校内への侵入以外

にも、登下校中に不審者に遭遇することを想定し、ランバックに防犯ブザーをつけていただいて

います。自分の身を守るためにも、防犯ブザーは大切な物です。各家庭で、今一度防犯ブザーの点

検（音が鳴るか）・電池交換・壊れている場合は新規購入をお願いします。 

 ☆三者懇談 ＜７月１０日（月）～１４日（金）＞を行います。 

  すでに、担任より三者懇談の案内を配付しておりますが、子どもたちは、４月から７月までの４

ヶ月間でがんばってきたことを保護者の方に伝えようと、タブレットで写真を撮ったり、原稿を

作ったりしています。当日は、子どもたち一人一人が自分の言葉で堂々と語ると思います。お子さ

んの成長を確認していただくと共に、夏休みの課題を明確にする場にしていきたいと思います。

お忙しい中ですが、どうぞよろしくお願いします。 

なお、１４：４５～１５：３０が懇談開始になっているお子さんについては、ききょうセンタ

ーにて保護者の来校を待ちますので、ご了承ください。なお、不都合がある場合は、担任までご連

絡ください。（駐車場は、体育館北側・プール南側をご利用ください。） 

劇団員のエネルギッシュな演技と４年生の共演が素敵でした 


